



桃山学院教育大学、6月3日(水)から分散登校による対面授業を開始

新型コロナウイルス感染拡大リスクを最大限に配慮、段階的に授業を再開

大阪府が緊急事態宣言の対象地域から解除されたことを受け、大阪府内の幼稚園、小中学校、および高校では臨時休業措置が終了し、6月1日(月)から学校園が段階的に再開されています。

桃山学院教育大学(大阪府堺市、学長:梶田叡一、5月1日時点学生数:661名)では、原則として遠隔授業を継続しますが、授業の特性(教員免許取得等)上、対面授業が望ましい科目については、大阪府より提示された「感染拡大予防にかかる標準的対策」等を遵守しながら、**6月3日(水)より分散登校による対面授業を開始**します。また、本学は6月7日(日)に受験生向けの**WEBオープンキャンパスを開催**すると同時に、**対面での大学見学・個別相談会(事前予約制)等を実施**します。

記

▼分散登校による対面授業の開始について

【開始日】2020年6月3日(水)

【対象】授業の特性上、対面授業が望ましい科目(桃教コア科目、実習指導系科目、教科指導系科目、実技系科目)

【方法】学籍番号の末尾の数字が奇数、偶数により「A班(奇数)」と「B班(偶数)」に分かれ、それぞれの班が隔週で登校します。登校しない週は遠隔授業による課題を行います。

なお、7月以降については感染拡大の状況等を鑑みて、対面授業の対象科目の追加等の方策について引き続き検討いたします。

▼WEBオープンキャンパスと大学見学・個別相談会等(対面)の実施について

本学は、6月7日(日)に受験生向けの**WEBオープンキャンパスを開催**すると同時に、**対面での大学見学・個別相談会(事前予約制)等を実施**します。

以上

参考) ●5月22日更新 新型コロナウイルス感染症への本学の対応について

<https://www.andrew-edu.ac.jp/news/2020/kpg9ht00000028s3.html>

●分散登校による対面授業開始時の対応について

<https://www.andrew-edu.ac.jp/news/2020/kpg9ht00000029af.html>

●「オープンキャンパス2020」開催について

<https://www.andrew-edu.ac.jp/news/2020/kpg9ht000000290b.html>